

Stadt Weißenfels

07.02.2023

Fachbereich III

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 003/2023/1

der Einwohnerin

Frau Händel

am 12.01.2023 im Ortschaftsrat Großkorbetha

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Frau Händel führt aus, dass neben der Straßenbeleuchtung in der Straße Ellern die Kindertagesstätte voll beleuchtet ist. Die Sinnhaftigkeit dieser Ausleuchtung während der Zeit des Stromsparens wird hinterfragt. Eine Abschaltung der Beleuchtung der Kindertagesstätte ist zu prüfen.

Sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte,
sehr geehrte Frau Händel,

zu o.g. Anfrage teilen wir Ihnen wie folgt mit:

In unserer Kindertagesstätte Großkorbetha „Haus Sonnenschein“ sind Wege und Verkehrsbeleuchtung, Fassaden,- Sicherheits,- und Fluchtwegebeleuchtung komplett mit stromsparenden LED´s ausgebaut. Diese entsprechen den aktuellen Normen.

Die Steuerung der Außenbeleuchtung erfolgt von Montag - Freitag über Dämmerungsschalter und eine Zeitschaltuhr von 5:30 - 18:00 Uhr. Am Wochenende geht die Außenbeleuchtung gar nicht an.

Eine Teilabschaltung zu den Öffnungszeiten, gerade in den Dunkelphasen, wenn Eltern Ihre Kinder bringen oder abholen, wird aus versicherungstechnischen Gründen nicht empfohlen.

Für Rückfragen stehen Ihnen die Mitarbeiter der Abteilung Hochbau unter der Telefonnummer 03443 – 370 528 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann
Fachbereichsleiter III